

## Dominique Derisbourg Anti-glamour contre cancer

C'est l'histoire d'un photographe de mode lassé de faire poser des mannequins déguisés et maquillés pour des revues sur papier glacé, fatigué de «prendre» des photos comme un voleur, revenu de la superficialité du monde glamour dans lequel il évoluait depuis vingt ans. C'est l'histoire d'un photographe ayant assez vécu pour savoir que la maladie met tout le monde sur un pied d'égalité et que toutes les bonnes volontés sont les bienvenues pour lutter contre le cancer.

Alliant l'un à l'autre, le Montreusien d'adoption Dominique Derisbourg, né en France en 1962, arrivé en Suisse via l'École de photo de Vevey, s'est lancé dans un vaste projet intitulé *Tous égaux*: solliciter une centaine de personnalités suisses – sportifs, artistes, chefs étoilés, patrons, vigneron, journalistes – pour qu'ils donnent de leur personne, en tirant une centaine de photographies intimes



IMAGE RÉALISÉE POUR FOUNDATION / DOMINIQUE DERISBOURG

**LOLITA MORENA** L'animatrice, people et ancienne reine de beauté s'est prêtée au jeu.

et dépouillées de tout artifice, les exposer à la Ferrari Art Gallery à Vevey du 14 novembre au 13 décembre et les réunir dans un beau livre épatant intitulé *Tous égaux*, en vente dans les librairies Payot. Le tout au bénéfice de Fond'Action contre le cancer, la fondation du professeur lausannois Serge Leyvraz œuvrant pour la recherche contre la maladie. ■ JB

Vernissage le 13 dès 18 h.  
[www.ferrariartgallery.ch](http://www.ferrariartgallery.ch)

## «Dark net» Le créateur de Silk Road 2.0 arrêté

Un Californien de 26 ans, Blake Benthal, a été arrêté pour avoir créé le site web Silk Road 2.0, un marché noir en ligne qui permettait la vente de drogues et d'autres activités illégales. Le site disposait de 150 000 utilisateurs par mois et générait 8 millions de dollars en ventes. L'infiltration d'un espion de l'agence fédérale Homeland Security au sein de l'équipe qui gérait le site a rendu possible cette arrestation. ■ CB0

## UBS Une amende de plus

La grande banque suisse ne cesse de régler ses fautes passées. La FCA, le régulateur britannique, le SEC, son homologue américaine, et la Finma helvétique lui infligent cette semaine une sanction pour s'être prêtée à des manipulations du cours de l'or en marge de manœuvres discutables sur des opérations de change de devises. Son chef du trading de métal jaune reste suspendu. ■ YG